

# Informaciones de España y del extranjero

## Pinceladas

Monsieur Bot, veterinario de Vanes, posee una ternera [de raza bretona, que es, realmente, un caso particularísimo.

La particularidad consiste en que dicho animal tiene dos cabezas. Ha cumplido ya catorce meses y goza de excelente y normal estado de constitución, salvo la anomalía señalada.

Las cabezas están unidas por la parte superior, de modo que tienen un cráneo común, y, por consiguiente dos cuernos y dos orejas. Los ojos, sin embargo, son tres pues uno de ellos está en el mismo punto en que las dos cabezas se unen.

De las bocas de que dispone, únicamente una utiliza para alimentarse, pero los dos pares de narices participan a la vez e independientemente en la respiración.

Yo también conocí a un ser racional, «demasiado racional», que comía como si tuviera dos bocas en ejercicio: pero lo que no faltaba nunca eran sus dos caras. Y las dos antipáticas, destestables.

Y díz que anfan muchos, de estos seres por ahí,

En el parque nacional de los Estados Unidos de Yellowstone hay un geyser denominado por la gente del país «la vieja fiel» que es una verdadera máquina lavadora natural.

Los primeros que echaron de ver tan curioso fenómeno de la naturaleza y se aprovecharon de él fueron unos soldados.

Con regularidad matemática cada ochenta minutos se produce una erupción en «la vieja fiel» (asi llaman al geyser) de suerte que las personas que desean aprovecharse de los servicios del geyser no tienen más que echar por el cráter la ropa blanca que quieren, y esperar tranquilamente a que el geyser la devuelva.

En cuanto el geyser entra en actividad, empieza a sacudir y remover la ropa, como si en sus entrañas hubiese una porción de expertas lavanderas trabajando con ahínco, hasta que, por último, arroja al aire las prendas y muy más que recogerlas cuando caen, ya limpias aclaradas y casi secas.

Un viajero que ha visitado la región y que no creía en la curiosa facultad del geyser, se quitó la camisa y la arrojó al cráter, momentos después de haber entrado en actividad el geyser, y casi convencido de que había perdido para siempre la prenda, se subió el cuello, se abrochó el abrigo y se echó a dormir en el suelo. Al cabo de una hora vino a despertarle algo que le habla caído en la cara, y al abrir los ojos se encontró con la camisa que él creía perdida tan limpia como si fuese nueva.

Y esto, caro lector, no lo comento; como me lo contaron te lo cuento.

A.

## Enfermedad que no hay que olvidar

Vosotros habréis oído hablar de casos lastimosos de tuberculosis entre vuestros amigos y parientes, pues bien, hay un número elevadísimo de casos de estos que han sido ocasionados por descuido de los órganos respiratorios en la Bronquitis, Catarrhos, Gripe, etc.

No olvidéis nunca que un solo frasco de SEDOTOS, jarabe al eucalipto de sabor agradable, será inmejorable defensa contra ese terrible mal.

Precio 4 pesetas. Venta en todas las Farmacias.

Nueva Fotografía CASAU  
MAYOR  
NUMERO 18

## Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

### La "Gaceta"

Madrid.—Entre otras cosas publica hoy la «Gaceta» una disposición concediendo al Infante don José Eugenio de Baviera las grandes cruces de Carlos III e Isabel la Católica.

### De la Asamblea

Madrid.—El presidente de la Asamblea señor Yanguas ha utimado un nuevo acoplamiento de diferentes secciones.

Los vocales de cada comisión podrán adscribirse a otra.

### El vuelo alrededor del mundo

Madrid.—El capitán Jiménez ha realizado algunas pruebas en el avión que intentará el record mundial de distancia.

Aplazó las primeras pruebas para dar lugar a unas pequeñas regulaciones en el motor.

El aparato es idéntico al que se intentó el vuelo directo a Guinea y se destrozó a la salida de Madrid.

El capitán Iglesias que acompañará al capitán Jiménez, está enfermo [de fiebres infecciosas esperando que se restablezca pronto.

Desde Sevilla se elevarán con dirección a Oriente, esperando llegar a Bombay en una sola etapa.

### Concentración de reclutas

Madrid.—El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra, dispone que habiéndose establecido los días diez y seis y diez y siete de Abril para la concentración destinados a cuerpo, remitan los capitanes generales las relaciones correspondientes antes de la primera quincena de Mayo de la concentración.

### Un premio

Barcelona.—Se anuncia que Cambó, piensa crear un premio anual de 25.000 pesetas para los autores de obras de cultura catalana.

Los premios entrarán a formar parte de la Academia y aspirará a dirigir la cultura catalana.

También creará otro premio suplementario cada cinco años de 125.000 pesetas que será otorgado a la persona que haya trabajado más en Cataluña en cualquier ramo.

### El Primado y los emigrados

Toledo.—El Primado ha publicado una pastoral sobre protección espiritual a los emigrados.

Cita datos que demuestran que España e Italia figuran a la cabeza de las estadísticas de emigración exponiendo la triste si-

tuación de los emigrados españoles en América del Sur y Marruecos.

En este último sitio, pasan de setenta mil y solo se cuenta con diez y seis sacerdotes, aunque auxiliados por el clero castrense.

En Francia hay repartidos dos millones de españoles en el mayor abandono espiritual.

Anuncia que después de Pascua y de acuerdo con los preladados y misiones en Francia, organizará unas campañas misionales para nuestros compatriotas en América del Sur y Francia, con el fin de prepararlos para el cumplimiento pascual.

Recabará más sacerdotes y donativos a los fieles por medio de la prensa católica.

### Obispo detenido

Madrid.—Una agencia extranjera comunica el haber sido detenido en Méjico el Obispo monseñor Leiva, acusado de una supuesta complicidad en el frustrado atentado contra el presidente Calles.

La noticia debe acagerse con reserva.

### Extranjero

Leipzig.—El R y de Afghanistan ha recorrido miunciosamente la feria alugiándola mucho.

Veracruz.—Una partida de bandoleros atacó ayer cerca de Jalapa a un tren.

Como los viajeros se resistieron los bandidos dispararon, matando a tres e hiriendo a diez.

Finalmente huyeron saqueando antes el furgón de equipajes.

Londres.—Los embajadores de Francia y España informaron ayer al gobierno inglés del acuerdo sobre lo de Tánger.

El «Times», entiende que si el funcionamiento del estatuto no se ha llegado a felasear, será necesario el introducir ciertas modificaciones sin modificar su constitución.

—Se reciben en Londres noticias de Bassora, diciendo que se ha proclamado la guerra santa contra los territorios que se encuentran bajo el mando británico.

### Información de Marina

Se ha presentado a la Superior Autoridad del Departamento el comandante médico don Alfredo Sánchez Bordallo.

—Se nombra al teniente de navío don Manuel Pasquir, Ayudante del Vicealmirante don Luis Pasquin.

—Se nombra al Capitán de fragata don Luis de Ozámiz Comandante del crucero «Carlos V» y Director de la Escuela de aprendices marineros especialistas.

—Se nombra al teniente de navío don Indalecio Núñez Iglesias comandante del torpedero n.º 10.

## EL FERROCARRIL

Recomendamos los géneros blancos marcas registradas de la Casa, «Cartagenera», «Submarino» y «Gardenia» o Cubiertas de seda tamaño Matrimonio desde 17'50 ptas. en adelante.

Realizamos con gran baja de precios los artículos de Invierno.

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

«Almacén» Carmen 8, y Sta. Florentina 7

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

## Pedro Domecq y C.

CASA FUNDADA EN 1730

## Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región JEREZ DE LA FRONTERA

— Casa en Londres y Representantes en todos los países —  
Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda,  
— Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real) —

## Un país que tiene 12.000 millonarios

El Gobierno norteamericano ha publicado las cifras de los impuestos cobrados en los Estados Unidos durante el último año fiscal. Estas cifras incluyen una interminable lista de los ciudadanos cuyo capital excede del millón de dólares, es decir de los 5.850.000 pesetas al cambio corrientes.

Conocemos por los que cobran solamente en calidad de renta más del millón. Son 228, distribuidos de este modo; personas cuyas rentas anuales oscilan entre el millón y el millón y medio 115; entre el millón y medio los dos millones, 43; entre dos y tres millones 33; entre tres y cuatro millones, 14; entre cuatro y cinco millones, 9, y personas cuyas rentas exceden de los cinco millones de dólares, o sea de los 29.250.000 pesetas, 14.

Es de notar que los individuos incluidos en este último grupo aumentan de un modo extraordinario; su número ha doblado esencialmente de 1925 a 1926.

Por lo que se refiere a las otras cinco categorías, su número no se ha acrecentado con tanta rapidez; la cifra total de los que disfrutan de rentas superiores al millón ha aumentado, en 1926, en un 10 por 100 con relación a 1925.

Las rentas inferiores al millón de dólares nos interesan, evidentemente, mucho menos. Hay 142 norteamericanos que pueden gastar anualmente entre 750.000 y un millón de dólares. Pero, después de examinadas las anteriores cifras, es posible que algún lector se pregunte con cierto desdén: «¿Nada más que eso?»

Al lado de este grupo figura una verdadera multitud de gentes que disponen de unos 100.000 dólares de renta al año (585.000 pesetas). Una miseria, ¿no?

Pero resumamos. Cuatro millones de contribuyentes figuran en las listas de 1926. Si a los que en ellas se declaran millonarios añadimos las personas poseedoras de valores que escapan a toda clase de impuestos y de capitales momentáneamente improductivos, se deduce que en los Estados Unidos existen en la actualidad [doce mil millonarios], es decir mil docenas de personas que poseen un capital de un millón o más de dólares.

Y esta cifra es mucho más digna de tenerse en cuenta si se recuerda que en 1815, sólo cuatro yanquis disponían de una fortuna superior a los 200.000 dólares, y que en 1855 no había nada más que 27 millonarios. Hoy día, en la sola ciudad de Nueva York hablan tres mil.

—Se nombra comandante del guardacostas «Arcila» al teniente de navío don Manuel Sánchez Nieto.

—Embarca en el torpedero n.º 14 el alférez de navío don José Luis de Miranda.

—Pasa a Ferrol el contramaestra mayor don Julio Lugriz.

—Causa alta en la sección de Cartagena el segundo condestable don Mariano López Pérez.

DESDE MADRID

## Lo real y lo ideal

Por el término de las fatigosas negociaciones de Tánger, el gobierno no se muestra envanecido, pero no parece dudoso que lo considera feliz y se siente satisfecho. Como para negociar fué necesario partir de lo establecido, es claro que no podía aspirarse a cambios de fondo, esenciales, sino de forma, en cuanto estos favorecerían la defensa de los intereses españoles en la zona de nuestro protectorado. La aspiración parece cumplida. Ya en el caso de que existiera un laborantísimo cabileño «efugado» en la nombrada ciudad, los medios concedidos a España permitirían frustrar sus planes, sobre todo en lo que hace al contrabando de armas, sin el cual le faltaría lo más necesario a cualquier insurrección. Sin eso, y partiendo siempre de la cordialidad de relaciones entre los Estados protectores de Marruecos y con la perspectiva de una inteligencia leal entre las demás naciones interesadas en el problema, por hoy deja Tánger de ser el Cayo Hueso de un sentido el Gib alzar en otro de la zona marroquí atribuida a nuestra influencia.

Naturalmente que el gobierno reconoce que lo logrado no es ideal. No por ambiciones ilegítimas, no porque seamos unos «ansiosos», sino por exigencias de nuestra situación en África y porque en realidad el territorio tangerino es parte de la repetida zona. Tánger debe ser español. Y es de desear que al término del convenio que ahora se establece pueda llegarse a esa solución, venturosa para nosotros y no perjudicial para ninguna de las potencias mediterráneas. Las acciones internacionales conjuntas no siempre son eficaces y a veces resulta, aún con la mayor voluntad, «que el uno por el otro, la casa sin barrer». Y a que la cosa tangerina esté siempre bien barrida a fin de que la basura no pase al territorio en que está apuella enclavada como una cuna, debemos aspirar.

THADERIN